



“2015. AÑO DEL BICENTENARIO LUCTUOSO DE JOSÉ MARÍA MORELOS Y PAVÓN”

Ciudad de Jocotitlán, México a 25 de Febrero de 2015

**C. GIOVANNY SÁNCHEZ GÓMEX
P R E S E N T E**

En respuesta a tu Solicitud de Información Pública realizada, donde pregunta lo siguiente: Quisiera solicitar de la manera más atenta la siguiente información al Municipio. En primer lugar; Solicito saber ¿Cuáles son todos los Programas de Cultura (o en Materia Cultural) que el Municipio ha estado implementando en el Municipio dentro de la Actual Administración? **La Dirección de Educación, Cultura y Salud ha creado un programa que promueve las manifestaciones culturales que nos dan identidad como Municipio con origen Mazahua, promoviendo la práctica de costumbres y tradiciones en las cuales señalamos las siguientes festividades: Aniversario de la Casa de Cultura en el mes de Enero, Festival Encendido del Fuego Nuevo el 21 de Marzo, Festival de la Fiesta Patronal de la Cabecera en agosto, Festival Xocotlhuetzi 01 y 02 de Noviembre. Así mismo, se ha integrado un programa que atiende la Ferias patronales de las 49 comunidades que integran el Municipio, donde se les otorga en acompañamiento en el rescate y promoción de las costumbres y tradiciones, por ejemplo: protocolos religiosos, rendir culto, los rituales, danzas y tiempos, atuendos y la manifestación gastronómica. Por otra parte citamos a conmemoración de fechas sociales como: día de reyes, día de la candelaria, día del amor y de la amistad, inicio de la primavera, día del niño, día de las madres, día del padre y las tradicionales posadas.**

En segundo lugar; Solicito saber ¿Cuáles han sido los avances que han tenido cada uno de dichos programas hasta estos días? Especificar si ello posible, los avances de cada año a partir por supuesto desde que se comenzaron a implementar dichos programas culturales en el municipio. **Dicha información la podrá consultar en el primer y segundo informe de gobierno el apartado 1. Pilar Temático: Gobierno Solidario 1.1.1 Educación y Cultura el cual anexo en formato digital**

En tercer lugar; Solicito saber ¿Cuáles son los medios o la infraestructura misma con la que cuenta el Municipio y utiliza, para poder implementar y llevar a cabo sus programas culturales? Señalar en este caso el Departamento Municipal encargado de implementar los programas culturales del Municipio y las instancias u espacios por las cuales dichos programas culturales son implementados u operados como lo pueden ser por ejemplo las bibliotecas, los parques, los centros culturales que pueda tener el municipio, etc.

Así mismo también se han generado espacios de difusión artística y cultural en cualquiera de sus manifestaciones bajo el programa denominado viernes cultural, el cual se lleva acabo



“2015. AÑO DEL BICENTENARIO LUCTUOSO DE JOSÉ MARÍA MORELOS Y PAVÓN”

cada viernes en horario vespertino en los portales de casa de cultura “LIC. Diego Najera Yanguas”.

El Municipio cuenta con la siguiente infraestructura:

- **2 Cine Teatros, 1 En la Cabecera Municipal y otro en San Miguel Tenochtitlán**
- **6 Bibliotecas en las diferentes comunidades del Municipio**
 - 1 en Cabecera Municipal**
 - 1 en Los Reyes**
 - 1 en Santa María Endare**
 - 1 en Santa María Citendeje**
 - 1 en San Juan Coajomulco**
 - 1 en San Miguel Tenochtitlán**

En tercer lugar; Solicito que dicha información sea de lo más comprensible, clara, específica y ordenada a fin de que pueda ser entendida de la forma más correcta posible. Solicito además que la entrega de esta información sea por esta misma vía, es decir a través del SAIMEX (Sistema de Acceso a la Información Mexiquense).

Sin otro particular me reitero a sus órdenes.

ATENTAMENTE

**JORGE LUIS PÉREZ CHIMAL
DIRECTOR DE PLANEACIÓN
Y TITULAR DE LA UIPPE**